

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-NYA yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan sehingga penulis bias menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan tepat pada waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-Pair-Share* (TPS) disertai Media Video Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Sistem Reproduksi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Kuala T. P. 2013/2014”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai terselesaikannya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc dan Ibu Khairiza Lubis, S.Si, M.Sc sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari penyusunan rencana penelitian sampai dengan terselesainya skripsi ini. Dan terimakasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si sebagai Dosen Penguji sekaligus Ketua Jurusan Biologi. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis mulai dari mengenal kampus hingga saat penulisan skripsi ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Bapak Guru Biologi, Staf-staf dan siswa-siswa SMA Negeri 1 Kuala serta terimakasih kepada Ibu Sri Mulyani, S.Pd dan Teman-teman PPLT 2013 yang telah banyak membantu penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda dan Ibunda atas do'a dan dukungannya, dan terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik-adik tercinta beserta seluruh keluarga yang selalu mendoakan dan mendukung penulis menyelesaikan skripsi. Buat sahabat-sahabat

yang selalu membantu dan memberikan dukungan hingga pada saat penulisan skripsi ini (Siti Nurhayati, Elisabeth Siringoringo, Sella, Nurfitriani, Nova dan Siti Rida) dan seluruh teman mahasiswa jurusan Biologi 2010 beserta teman-teman yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, terima kasih atas dukungan dan bantuan yang kalian berikan selama penulis menyusun skripsi ini dari awal hingga akhir.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun selayaknya manusia biasa tak ada yang sempurna penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan kita semua.

Medan, 17 Juli 2014

Penulis

Nurysyahputri Harahap

NIM. 4103341035